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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。先週金曜日 8 月

31 日ですが岐阜グランドホテル前の

河原にて「第 21 回長良川薪能･演目 
羽衣」が行われました。 
今日はそのことについてお話しし

たいと思います。今回の薪能には前座

として、みなもと会による謡曲「菊慈

童」が謡われました。当クラブパスト

会長の森さんと、まだまだ未熟ですが

私も出演をさせていただきました。 
実行委員長の辻 正さんがシテで

森さんがワキを務め、私は「地」言わ

ばバックコーラス 12 人中の一人を務

めさせていただきました。通常、私た

ちは謡いの本を見ながら謡うのです

が、こうした多くの人前で、またプロ

が演じる前の前座でもあり、無本(本
を見ずに)で謡うことになり約半年か

けて所要時間 15 分あまりの謡いを覚

えました。そして本番前に何度か練習

した甲斐もあり、まあアマチュアなり

にうまく全員の息も合い無事に務め

ることが出来ました。そこで、今回の 

薪能の裏話をしたいと思います。昨年

第 20 回までは岐阜青年会議所が岐阜

市より負託され運営してきましたが、

今回より市民による実行委員会組織

で運営されることとなりました。開会

の挨拶で細江岐阜市長が「細々ではあ

るが今後も長良川薪能を続けていき

たい」とおっしゃいました。が、ご存

知の方も多いと思いますが、薪能開催

当日は朝から雨模様でした。しかし辻

実行委員長はその朝 3 時に開催か否

かの決断を迫られたそうです。また、

辻さんは青年会議所の OB の謡曲同

好会「みなもと会」の会員でもあった

から、こうして私たちも前座としてお

役に立てることが出来たと思います。

でも来年は勘弁してもらいたいです。

来年は誰が実行委員長をお務めにな

るか分かりませんが、あの決断力・指

導力には頭が下がりますし、その責任

の重さを痛感させられました。 
委 員 会 報 告 

SAA 加納永一朗 
来週の第 2 例会からは、ネクタイ・

スーツ着用で宜しくお願いします。ま 

だまだ暑い日が続きますが、何卒ご協

力の程、宜しくお願い申し上げます。 
出席委員会 

 10月16日予定の健診で本年は希望

の方にオプション検査の料金検査加

納人数入れておきました。ご希望の方

は来週中までに事務局に申し出て下

さい。なおオプションは各個人に料金

請求されます。 
 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 山崎会長、本日はよろし

くお願い致します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年９月４日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 岐阜県薬剤師会 

 会長 山崎太様 

[ビジター] 

嶺木一夫君（名古屋瑞穂RC） 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名、猶予1名） 

本日出席 29名 74.36％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話「健康で過ごすために」

岐阜県薬剤師会会長山崎太様

担当 新世代委員会

本 日 の 予 定 

第７９７回 

平成１９年９月１１日(火) 

[行事] 卓話「古酒について」 

白木恒助商店七代目蔵元 

白木滋里様 

担当 職業分類委員会 

次 回 予 定 

第７９８回 

平成１９年９月１８日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事] 観月夜間例会 

於 十八楼

担当 親睦スマイル委員会
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